



Montreux Jazz Festival

par Isabelle Bagnoud Loretan

**PARMI LES TOP EVENT OF SWITZERLAND, L'OMEGA EUROPEAN MASTERS DE GOLF À CRANS-MONTANA
MAIS AUSSI LE MONTREUX JAZZ FESTIVAL. SUR LA RIVIERA, LA FÊTE MUSICALE EST TOTALE.**

Ben Harper, Massive Attack, Vanessa Paradis, Norah Jones, Sophie Hunger. Ou encore Charlotte Gainsbourg, Phoenix, Roxy Music, Pat Meteny, Keith Jarrett ou Herbie Hancock... Le 44^e Montreux Jazz Festival propose des concerts éclectiques, savant mélange de stars confirmées et d'artistes plus pointus qui titillent les oreilles des mélomanes. Du jazz bien sûr, du rock, de la pop ou de l'électro, le Montreux Jazz Festival est une vaste entreprise musicale avec ses deux salles mythiques, ses quais bondés, ses concerts off au Montreux Jazz Café ou dans le parc. Et puis les projets, spécialement concoctés par le big boss, Claude Nobs, fondateur et directeur: Phil Collins ressuscite le répertoire de Motown en première avant de sortir un disque, hommage au mythique label. La francophonie fête l'Afrique le 8 juillet avec Angélique Kidjo, une belle déclaration à l'intention de Miriam Makeba. Et puis les tout proches, les fidèles parmi les fidèles, comme Herbie Hancock ou Quincy Jones, toujours présents pour proposer des projets comme seul Montreux sait les encourager! Le festival aime ce qui est exclusif, c'est pourquoi on se presse. Ils sont près de 100'000 festivaliers payants et 130'000 non payants! Enorme.

Du 2 au 17 juillet 2010.

Top Events of Switzerland



Ben Harper, Massive Attack, Vanessa Paradis, Norah Jones, Sophie Hunger. Charlotte Gainsbourg, Phoenix, Roxy Music, Pat Meteny, Keith Jarrett and Herbie Hancock... The 44th Montreux Jazz Festival has eclectic concerts on the programme, a clever mixture of confirmed stars and more specialized artists to titillate the music lovers' ears. There will of course be jazz, some rock, pop and electro; the Montreux Jazz Festival is a vast musical enterprise with its two mythical halls, its crowded quays and its concerts off at the Montreux Jazz Café or in the park. And then there are the projects, specially concocted by the Big Boss, the founder and director Claude Nobs: Phil Collins will be resuscitating the Motown repertoire in a première before bringing out the disc, paying homage to the mythical label. The French-speaking world celebrates Africa on 8th July with Angelique Kidjo, a beautiful declaration for Miriam Makeba. And then there are those who are closest, the truly faithful, such as Herbie Hancock or Quincy Jones, always there ready with projects that only Montreux knows how to encourage! The Festival is fond of the exclusive; so this is the reason why we crowd there. There are almost 100,000 paying and 130,000 non-paying festivalgoers! Gigantic.

From 2nd to 17th July 2010.

www.montreuxjazzfestival.com

www.topevents.ch

Norah Jones et la Suisse Sophie Hunger seront à Montreux... Deux sacrées voix!

Both Norah Jones and Sophie Hunger from Switzerland will be in Montreux... Two tremendous voices!